

声

今回の「引渡し訓練」の保護者の皆様からの反省回収率が95.6%となりました。安心・安全についての関心が高いことを示す数字となっています。

- チャイルドシート、ジュニアシートの駐車スペースを設けていただいたので、焦らず子供達を乗車させる事ができました。
  - 雨の日でしたが、入り口にシートを用意していただいていたので、靴を履くスペースが広く、混まずに濡れずにスムーズに脱ぎ履きできたように感じました。
  - 祖母に行ってもらいましたが「引き渡すまでの流れや車も一方通行など分かりやすく動きの導線がスムーズに感じられた。」と話していました。
  - メールが届いてから、すぐに祖父に連絡できたので、早く行動ができ迎えに行きました。親が仕事で行けなかったので助かりました。

以上のようなご意見の他に  
「雨だけでも気が焦ってしまった  
ので、災害時こそ余計に周りの  
状況を良く見て行動する事が必  
要だ。」「急ごうとして、引渡し  
カードを忘れて行ったそうです。  
免許証で確認してもらいまし  
た。」など反省点をあげていただ  
きました。裏面にも紹介してい  
ますので御覧ください。



震災を語り継ぐ取組を

今年度は両側ドアの開放スペースを設けました

高橋教諭の読み聞かせ

午後3時30分から引渡し開始のメールが配信された後に引取りの車が来た様子をみると各家庭でもメールを受信した後に連絡訓練がなされたのではと思われます。今年度の訓練ではジュニアシート装着車のための駐車スペースを設けました。助手席側ドアを開けても十分なスペースが確保され安心して乗降できましたようです。あいにくの雨とはなりましたが、荒天でのシミュレーションとなり次回以降の参考となりました。保護者の皆様への御協力に感謝いたします。

7月14日(火)午後2時30分より令和2年度の志津川中学校区小・中学校4校による一斉「引渡し訓練」が行われました。当日は雨天のため児童の避難場所やひがし幼稚園の避難方法が変更(全員、バス乗車)になりました。予定された訓練ではありますが、供たちの安全や健康状態等を考慮しながら、臨機応変に訓練が行われました。第2次避難場所になつた体育館では、高橋教諭が児童

40名の皆さんに協力いただいています

右の記事でも紹介した『入谷小 見守り隊』について御協力いただけの方を紹介いたします。

2区	佐藤 光行 様	4区	山内 とも枝 様
	佐藤 富俊 様		佐々木 とし子 様
	山内 浩昭 様		阿部 とし子 様
	山内 年男 様		阿部 若子 様

山内 年男 様 阿部 若子 様  
板林区 5区

佐々木 一徳 様	小野寺 久幸 様
渡邊 真理 様	佐藤 栄子 様
菅原 皓 様	菅原 優 様
佐久本 和彦 様	菅原 正春 様

佐々木 和彦 様	菅原 正春 様
3 区	6 区
西城 光之 様	菅原 雄喜 様
山内 泰法 様	阿部 栄 様
橋本 信悦 様	西城 悅子 様
小林 和彦 様	菅原 俊一 様



早速車表示を装着しています

入谷小 見守り隊



協力者の腕章

7月15日（水）2校時に令和2年度防犯教室を行いました。南三陸警察署の署員3名を迎えて全校児童が体育館でDVDを視聴し、生活安全課の只野さんと入谷駐在所の鈴木さん、戸倉駐在所の大久保さんから「不審な人が近づいてきたらどのように対処するか」を教えていただきました。『いか・の・お・す・し』について再度確認することができました。児童には、防犯のパンフレットが配布されていました。御家庭でも御一緒に見ていただき不審な人への対応について確認をしてください。また、昨年度は防犯教室の前に署員の方に協力をいただき、職員対象の防犯訓練（不審者対応）行つたり、保護司・補導員の方々に来校していただいた防犯キャンペーンを行つていました。が、感染症拡大防止のために来校者を少なくし「防犯教室」のみの実施となりました。さらに入谷小学校コミュニティ・スクールの取組として、地区行政区長さんにお願いをして『入谷小見守り隊』を結成しています。児童の登下校時に無理のない範囲で児童の見守りをお願いしています。



みんなでガンコ  
ちゃんのDVD  
を見ましょう

## 御家庭で 確認を

第19号  
発行元  
入谷小CS推進  
委員会編集部

